

6/27 (月) あめ / はれ ☀️

そらぐみ

## 全体朝会

## おえかき

今週の始まりは雨が降ったり太陽が出たりと不安定な天気で始まりましたが... 子どもたちはとっても元気です😊 全体朝会は久しぶりにうみ組さんが上がってきて、3クラスで行いました! 「週末楽しかった人〜」と聞くと「は〜い」と両手をあげている子もいました(笑) そら組からは2人発表しています。「お兄ちゃんとバッドであそんだ」「お姉ちゃんと公園に行った」ことを教えてくれましたよ😊 緊張していましたが、がんばりました! 自信がつくといいですね💎

そのあと、クレヨンでお絵描きを楽しんでいます! 「プール」や「海」「かき氷」の絵を描いている子がたくさん、夏だな〜とみんなの楽しかった週末を想像して楽しくなりましたよ^^ 園でも夏ならではの遊びを増やしていきますね♪

☆ 先週(土)に行われた子育てサークルの資料を配布しています。

☆ 29日(水)にボディーペインティングを予定しています。

泥んこあそび用のパンツとTシャツを使用するので未提出の方は準備をお願いいたしますm(--)m

☆ 明日はFA研をする予定です。